

Ressort: Entertainment

## "Prison Break"-Star Wentworth Miller outet sich

Los Angeles, 22.08.2013, 19:46 Uhr

**GDN** - US-Schauspieler Wentworth Miller, bekannt aus der Serie "Prison Break", hat sich offen zu seiner Homosexualität bekannt. Miller schrieb in einer Antwort auf die Einladung zu den Filmfestspielen im russischen Sankt Petersburg: "Als schwuler Mann muss ich ablehnen", zitiert die US-Schwulen- und Lesbenvereinigung GLAAD auf ihrer Internetseite den Schauspieler.

Er sei zutiefst besorgt über die Einstellung und den Umgang der russischen Regierung mit den Schwulen und Lesben im Land, so Miller weiter. "Wentworths mutiger Einsatz sendet ein starkes Signal an alle Lesben, Schwulen, Bisexuellen und Transsexuellen in Russland, die extremer Gewalt und Verfolgung ausgesetzt sind: Ihr seid nicht allein", sagte GLAAD-Vertreter Wilson Cruz.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20209/prison-break-star-wentworth-miller-outet-sich.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)